Rector Sánchez: Negociación debe partir por los puntos que nos acercan

El máximo representante de la Universidad Católica indicó que el lucro y la gratuidad de la educación deberían dejarse para el final de la discusión entre el Gobierno y los estudiantes.



El diputado Silber sostuvo que hay que "entregar todas las garantías solicitadas" por la Confech.

SANTIAGO.- El rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, **Ignacio Sánchez**, se refirió a la mesa de diálogo que pretende instalar el Gobierno con los estudiantes movilizados y afirmó que para negociar se debe empezar por conversar sobre los temas en que las posiciones se acercan más que en aquéllos en que hay mayores divisiones.

"Es clarísima la falta de confianza que hay entre las partes", por eso la postura del Consejo de Rectores "siempre ha sido sentémonos a conversar sobre el 60% ó 70% de los temas que nos acercan", señaló a radio Cooperativa.

Por el contrario, los estudiantes sostienen que se debe comenzar a discutir los temas en que hay mayores discrepancias, a diferencia de lo propuesto por el Gobierno en el <u>cronograma de trabajo</u> que entregó el lunes pasado.

Al respecto, Sánchez indicó que las discusiones sobre el lucro y la gratuidad de la educación son los puntos en que hay "más diferencias" entre Gobierno y estudiantes, por lo que a su juicio deberían dejarse para el final de la discusión.

"(Los estudiantes) han dicho que son condiciones bastante irrenunciables y el Gobierno que en esos dos temas no se va a modificar la postura que se tiene, por eso pienso que cualquier negociación parte de la base que tenemos que comenzar a conversar los puntos que nos acercan", explicó.

Pese a este escenario, Sánchez dijo estar "optimista" ya que "ha habido una propuesta de trabajo del ministerio, los estudiantes la han analizado, no ha habido un rechazo, y hoy ellos plantean un nuevo cronograma con distinto orden".